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Auf einen Blick

Vom 21.01. - 23.01.2020 machten 75 Schülerinnen und Schüler der Sehusaschule, der OBS Seesen und 
des Jacobson-Gymnasiums gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie 
aus ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
sowie das Magazin über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/seesen/

Danke für Pimp Your Town! Seesen 2020!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:politik@zumanfassen.de
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Seesen           Politik zum Anfassen e.V.                 22. Januar 2020 
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
Donnerstag, 23. Januar 2020, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Aufbereitung alter, leerstehender 
Gebäude ✺ 

 Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
2. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Radwege  ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
3. der Fraktion Sehusaschule zu Bowling-Center ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
4. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Kunstgalerien in Seesen  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
5. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Ein kleiner Tierpark in Seesen ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
6. der Fraktion Sehusaschule zu Mädchen Center  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
7. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Wiederinbetriebnahme des 

Bowlingcenters ✌ 
 Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
8. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Trampolinhalle 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
9. der Fraktion Sehusaschule zu PlayStation- und Handy-Zone  

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
10. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Mehr öffentliche Verkehrsmittel ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
11. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Mehr Hochwasserschutz in Rhüden 

Bornhausen ✺ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
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12. der Fraktion Sehusaschule zu Wellenbad ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
13. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Jugendrat/Jugendliche bestimmen mit 

im Stadtrat ❒ 
 Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
14. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Bessere Ausstattung für Tierheime in 

Seesen ❒ 
 Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
15. der Fraktion Sehusaschule zu E-Sports Turnier  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
16. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Smartboards für die Klassenräume 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
17. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Mountainbikestrecke  

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
18. der Fraktion Sehusaschule zu Sitzplätze 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
19. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Bau eines Tierheims kombiniert mit 

einer Pension ✺ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
20. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Bessere Busverbindung ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
21. der Fraktion Sehusaschule zu Calvin Klein ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
22. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Sportgeräte auf dem Marktplatz ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
23. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Kleines Kino bauen für die Gesellschaft  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
24. der Fraktion Sehusaschule zu Freizeitpark  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
25. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Reparierung der Rollläden in der JGS 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
26. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Mehr Pflanzen im Steinway Park und in der 

Stadt  ✌ 
 Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
27. der Fraktion Sehusaschule zu E–Scooter  

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
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28. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Hochwasserschutz ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
 
29. 

 
der Fraktion OBS Seesen 8b zu Busse halten an mehr Haltestellen 	

✺ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
30. der Fraktion Sehusaschule zu Billige Busfahrkarten ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
31. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Verbesserung des Jugendzentrums 

Seesen  ❒ 
 Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
32. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Mehr Freizeitmöglichkeiten ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
33. der Fraktion Sehusaschule zu Neue Angebote im Jugendtreff ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
34. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Desinfektionsspender in der Schule 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
35. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Bessere Sitzgelegenheiten in der 

Oberschule Seesen ✌ 
 Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
36. der Fraktion Sehusaschule zu Freibad 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
		
37. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Bau/Baugenehmigung für MTB-Wege ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
38. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Schnelleres Internet ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
39. der Fraktion Sehusaschule zu Mehr Kreisel, weniger Ampeln  ✺  Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr  
		
40. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Entdeckungspfad für Touristen, 

Wanderer und Familien ❒ 
 Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
41. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Mehr Markenläden im Kaufhaus ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
42. der Fraktion Sehusaschule zu Stabiles, freies WLAN  ❒  Ausschuss für Jugend, Kultur und Tourismus  
		
43. der Fraktion Jacobson Gymnasium zu Fußballkäfig JGS Schulhof 

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
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44. der Fraktion OBS Seesen 8b zu Indoorpark mit Paintball und Kletterpark  
✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  

		
45. der Fraktion Sehusaschule zu Kunstschule  

✌  Ausschuss für Schule, Sport und Soziales  
	
 



 

 
 

✺  TOP 1 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Aufbereitung alter, leerstehender Gebäude          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass das Stadtkrankenhaus oder andere 
leerstehende Gebäude wieder genutzt werden können. Z.B. ein Kino könnte dort Platz finden 
oder auch Jugendliche könnten sich dort beschäftigen. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat: Dabei soll das alte Krankenhaus nicht berücksichtigt werden, da dort Asbestplatten 
verarbeitet sind, welche beim Abreißen zu Krankheiten führen können. 
 
 
Begründung 
Die Gebäude passen dann besser ins Stadtbild und stehen nicht leer. Auch ein Neubau müsste 
nicht stattfinden. (Hausbesetzungen werden vermieden). 
 
Philip, Louis 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 49 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 2 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Radwege           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass viele Radwege in Seesen und zwischen den 
Dörfern gebaut werden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil viele Radfahrer immer auf den Straßen fahren. Aus diesem Grund wäre es besser, mehr 
Radwege zu bauen, um die Radfahrer zu schützen, damit kein Unfall mehr passieren kann.  
 
Sebastian 
 
Abstimmung im Ausschuss: 6 Ja | 11 Nein | 2 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 3 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Bowling-Center          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Bowling-Center gebaut wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Ich stelle den Antrag, weil mehr Menschen in der Freizeit zum Bowlen gehen.Weil man sich 
mehr mit Freunden im Bowling-Center treffen kann und weil mehr Touristen und Gäste nach 
Seesen kommen würden. 
 
Sheyna  
 
Abstimmung im Ausschuss: 2 Ja | 16 Nein | 1 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 4 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Kunstgalerien in Seesen           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es mehr Kunstgalerien in der Innenstadt 
von Seesen, für die Kunstfanatiker und Künstler, erbaut werden. Diese Kunstgalerien sollten 
zu 40% aus einem Museum und zu 60% aus einem Laden bestehen. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit die Kunst-Kultur in der Stadt Seesen mehr ausgebreitet wird. 
 
Jan und Felix 
 
Abstimmung im Ausschuss: 5 Ja | 10 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 5 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Ein kleiner Tierpark in Seesen          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein kleiner Tierpark gebaut werden soll. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Tierpark soll im Kurpark errichtet werden, dort, wo bereits vor Jahren ein 
Tierpark stand. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil die Tierparks weit weg sind und es hier in Seesen keine gibt. Wir glauben, dass sich viele 
Leute freuen würden, wenn hier ein Tierpark gebaut wird. 
 
Lisa, Melina 
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  - Nein |  - Enthaltungen ||  - 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 6 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Mädchen Center           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Mädchen Center eröffnet wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit wir Mädchen mal gemeinsam abhängen können und Ruhe von den Jungs haben. Und 
damit wir neue Freunde kennenlernen können. 
 
Franziska  
 
Abstimmung im Ausschuss: 3 Ja | 12 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 7 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Wiederinbetriebnahme des Bowlingcenters          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass das Bowlingcenter in Seesen 
renoviert\saniert und neueröffnet wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Da viele Kinder und Erwachsene zu Geburtstagen und ähnlichen Anlässen gerne eine 
Freizeitaktivität unternehmen würden, dazu gehört auch das Bowlen, welches jedoch seit 
einigen Jahren in Seesen nicht mehr möglich ist. Das Bowlingcenter würde Leute aus 
umliegenden Dörfern und Städten anlocken, da sich das nächstgelegene Bowlingcenter erst in 
Osterode befindet. 
 
Lenard, Lucas  
 
Abstimmung im Ausschuss: 10 Ja | 6 Nein | 3 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 8 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Trampolinhalle          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass eine Trampolinhalle in Seesen gebaut wird.  
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag weil, wir gerne in unser Freizeit in eine Trampolinhalle gehen 
würden und nicht extra weit weg fahren müssten. Es kann sich auch nicht jeder ein 
Trampolin leisten. Dadurch würden neue Arbeitsplätze geschafft werden. 
 
Joseleen, Selina 
 
Abstimmung im Ausschuss: 9 Ja | 8 Nein | 2 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 9 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

PlayStation- und Handy-Zone           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es eine PlayStation- und eine Handy-Zone in 
der Schule gibt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die PlayStation-Zone soll nicht mit umgesetzt werden, nur die Handyzone. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit man in der Pause seine Zeit mit Medien nutzen kann. 
 
Patrik 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 25 Ja | 0 Nein | 26 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 10 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Mehr öffentliche Verkehrsmittel          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass in Seesen mehr Busse fahren sollen, um 
mehr Personen zu transportieren. Es soll in Seesen ein verzweigteres Liniennetz von Bussen 
geben. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Busse sollen außerdem verlässlich fahren und es sollen mehr Busse 
eingesetzt werden. Zusammen mit TOP 20 nach TOP 20. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil viele Menschen lange auf einen bestimmten Bus warten 
müssen, um sich umweltfreundlicher fortbewegen zu können. 
 
Christian  
 
Abstimmung im Ausschuss: 9 Ja | 3 Nein | 7 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 11 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Mehr Hochwasserschutz in Rhüden Bornhausen          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es in Rhuden und Bornhausen 
Schutzmaßnahmen gegen Hochwasser gibt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Hochwasserschutz soll unter anderem beinhalten: Ausbauungen der 
Nette, Wassermauern für die Häuser, finanzielle/ehrenamtliche Unterstützung beim 
Wiederaufbau von Häusern. Zusammen mit TOP 28 nach TOP 11. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil es in der Vergangenheit viele Schäden durch Hochwasser in Rhüden und Bornhaus gab. 
Die Bewohner müssen davon geschüzt werden. 
 
Ilhan 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 51 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 12 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Wellenbad          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen‚ dass ein Wellenbad in Seesen gebaut wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Ich stelle diesen Antrag‚ weil es eine tolle Attraktion für Touristen ist und weil dann mehr 
Leute schwimmen gehen und weil sie dann auch mehr Schwimmkurse anbieten können, weil 
die anderen Landkreise keine Schwimmbäder (Stadt Osterode) mehr haben. 
 
Maurice 
 
Abstimmung im Ausschuss: 0 Ja | 19 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 13 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
    

Jugendrat/Jugendliche bestimmen mit im Stadtrat 
 
Beschlussvorschlag 
Die Stadtverwaltung Seesen möge beschließen, dass es einen eigenen Jugendrat gibt oder das 
Jugendliche im Stadtrat mitreden dürfen. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll ein Beratungsgremium installiert werden, welches den Rat der Stadt 
Seesen beraten soll. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Der Antrag wurde gestellt, damit Jugendliche den Stand und die Meinungen der heutigen 
Jugend vertreten und evt. etwas ändern, wenn etwas fehlt oder kritisiert wird. 
 
Lea Heckmann 
 
Abstimmung im Ausschuss: 12 Ja | 3 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 51 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 14 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
   

Bessere Ausstattung für Tierheime in Seesen          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass das für Tierheime in Seesen eine bessere 
Ausstattung finanziert wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Stadt Seesen beteiligt sich bereits finanziell an dem Tierheim in Goslar. 
Diese Unterstützung soll weiterhin Bestand haben. 
 
Im Rat: Die finanzielle Unterstüzuung für das Tierheim soll erweitert werden. Außerdem soll 
die Zwischenstation in Seesen finanziell unterstützt werden, um die Tiere zu unterstützen. 
 
 
Begründung 
Die Tiere sollen ein besseres Heim haben und ein schönes Leben haben. 
 
Jessica 
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 51 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 15 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

E-Sports Turnier           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein E-Sports Turnier veranstaltet wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Dieses Turnier soll im Jugendzentrum veranstaltet werden. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil man mit seinen Freunden Spaß haben kann und so seine Zeit vertreiben kann.  
 
Sophie 
 
Abstimmung im Ausschuss: 9 Ja | 6 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 0 Ja | 50 Nein | 1 Enthaltungen || Abgelehnt 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 16 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Smartboards für die Klassenräume          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass die Kreidetafeln durch Smartboards ersetzt 
werden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Lehrer und Schüler müssen sich immer sehr viel Mühe geben, damit die Tafeln sauber 
werden. Wenn es Smartboards gäbe, wäre es einfacher Texte anzuschreiben und schneller 
sauber zu machen. Man könnte die Internetverbindung nutzen, um Videos, die den Unterricht 
weiterbringen, zu gucken. Digitalisierung ist ein sehr wichtiges Thema und Smartboards 
würden unserer Schule helfen aktueller zu sein. 
 
Dana Keunecke 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 17 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Mountainbikestrecke           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es Mountainbikestrecken gibt bzw. gebaut 
werden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil man so die Natur und Umgebung gut genießen kann. Zudem 
dauert es, bis man zur nächstgelegenen Strecke kommt. Es gibt immer mehr Menschen, die 
diese Sportart mögen.  
 
Vanessa 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 18 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Sitzplätze          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass der Fußballplatz Sitzplätze bekommt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit die Fans (Zuschauer) mehr Platz haben um live dabei zu sein. 
 
Justin 
 
Abstimmung im Ausschuss: 7 Ja | 0 Nein | 12 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 11 Ja | 1 Nein | 39 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 19 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Bau eines Tierheims kombiniert mit einer Pension 
        
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Tierheim kombiniert mit einer Pension 
gebaut wird, wo man seine Tiere hinbringen kann, wenn man in den Urlaub fährt und sie dort 
versorgt werden, bis die Besitzer wieder kommen. In Betracht auf den Teil Tierheim soll eine 
anonyme Abgabestelle gebaut werden, wo Besitzer ihre Tiere anonym abgeben können. 
Außerdem soll es einen studierten Tierarzt geben der die gefundenen und ausgestzten Tiere 
behandelt, aber auch in der Pensions Tiere untersucht und versorgt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Es soll ein Tierheim kombiniert mit einer Pension gebaut werden,weil es viele Leute gibt die 
mit ihren Tieren überfordert sind und sie dann einfach aussetzen,weil es keine Pensionen 
oder Tierheime gibt. Oftmals ist es draußen sehr kalt und es gibt kein Futter und kein 
Trinken. Sobald die Tiere zu dünn werden, besteht für sie eine noch höhere Lebensgefahr. 
Deshalb finde ich es wichtig ein Tierheim kombiniert mit einer Pension zu bauen, damit Tiere 
gut versorgt sind und eine Chance auf ein neues und besseres Leben haben. 
 
Sarah  
 
Abstimmung im Ausschuss: 4 Ja | 1 Nein | 14 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 20 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Bessere Busverbindung          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es bessere Busverbindungen geben soll, da 
viele Verbindungen auf den Döfern gar nicht angefahren werden. Außerdem gibt es gar keine 
oder nur wenige Busverbindungen wie z.B. nach Goslar. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Busse sollen außerdem verlässlich fahren und es sollen mehr Busse 
eingesetzt werden. Zusammen mit TOP 10 nach TOP 20. 
 
Im Rat: Da dies die Zuständigkeit des Landkreises betrifft, soll auf diesen eingewirkt werden. 
Zudem sollen sich neben den Busverbindungen auch um die Bahnverbindungen gekümmert 
werden. 
 
 
Begründung 
Es fehlen die Busverbinden zu den einzelnden Großstätden. 
 
Simon 
 
Abstimmung im Ausschuss: 9 Ja | 3 Nein | 7 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 51 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 21 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Calvin Klein          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Calvin Klein Geschäft in Seesen eröffnet 
wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil das eine beliebte Marke ist, die Innenstadt wird attraktiver und mehr Leute kommen die 
Stadt Seesen besuchen. Finanzstarke Gäste kommen nach Seesen. Die Seesener müssen nicht 
mehr nach Braunschweig fahren. 
 
Bastian 
 
Abstimmung im Ausschuss: 0 Ja | 19 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 22 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Sportgeräte auf dem Marktplatz          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es auf dem Marktplatz von Seesen nicht nur 
einen Spielplatz, sondern bestimmte Sportgeräte, wie zum Beispiel ein paar Reckstangen und 
ein paar Hangelgeräte, gibt, welche sowohl für Kinder, als auch Jugendliche sind. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Sportgeräte sollen nicht auf dem Marktplatz aufgebaut werden, sondern 
im Kurpark. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil wir im moment in der Innenstadt von Seesen nur einen kleinen Spielplatz haben und 
dieser Spielplatz nur für 3-7 Jährige Kinder ist. 
 
Jan, Felix  
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 23 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
    

Kleines Kino bauen für die Gesellschaft           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschliessen, dass ein Kino mit 1 oder auch 2 Sälen gebaut 
wird. Das Kino kann am Wochenende geöffnet sein und soll immer die aktuellsten Filme 
enthalten. Man kann das Kino auch 2/3mal in der Woche am Abend öffnen 
(Dienstag,Donnertag,Freitag). Unsere Idee wäre, dass das Kino durch Spenden&Geld der 
Stadt finanziert wird.  
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll nicht ein neues Kinogebäude gebaut werden. Stattdessen soll das 
Filmangebot im Jugendzentrum erweitert werden. 
 
Im Rat: Aktuelle Filme sollen gezeigt werden, besonders am Wochende. 
 
 
Begründung 
Die Stadt hat zu wenig Freizeitmöglichkeiten für Kinder/Jugendliche. Außerdem wäre ein 
kleines Kino perfekt, um Seesen und Seesen`s Gesellschaft wieder einmal etwas Positives der 
Stadt zu zeigen.  
 
Emil, Justin 
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 50 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 24 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Freizeitpark           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Freizeitpark gebaut werden soll. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit man mit Familien und Freunden im Freizeit Park eine schöne Zeit verbringen kann. 
Außerdem würden Touristen nach Seesen kommen. 
 
Sophie  
 
Abstimmung im Ausschuss: 0 Ja | 15 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 25 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Reparierung der Rollläden in der JGS          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass die kaputten Rollläden repariert werden. (In 
der JGS ) 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da wir uns während des Unterrichtes nicht konzentrieren können. 
Während des Unterrichtes werden wir geblendet, da die Rollläden runterhängen und zerfetzt 
sind. Dadurch können die anderen Rollläden, welche noch heile sind, nicht richtig hoch oder 
runtergefahren werden. Im Sommer ist es immer viel zu warm, da die Sonne durch die 
Rollläden scheint. Dieses Thema ist wichtig, da wir in diesen Räumen auch Klassenarbeiten 
schreiben und die wichtig für uns sind. 
 
Amelie, Lena 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 45 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 26 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Mehr Pflanzen im Steinway Park und in der Stadt           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es mehr Pflanzen im Steinway Park und in 
der Stadt geben soll. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil wir uns mit mehr Pflanzen wohler fühlen. Es würde auch 
einen guten und gepflegeten Eindruck hinterlassen. Pflanzen sorgen außerdem für gute und 
frische Luft. 
 
Monique 
 
Abstimmung im Ausschuss: 13 Ja | 0 Nein | 6 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 34 Ja | 0 Nein | 17 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 27 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

E–Scooter           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es E-Scooter in Seesen gibt bzw. in einer 
kleinen Stadt, wo es keine E-Scooter gibt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Es soll E-Scooter für die Leute geben, die zu lustlos sind um zu Laufen oder schneller zur 
Arbeit kommen wollen. Außerdem macht es Spaß. 
 
Justin  
 
Abstimmung im Ausschuss: 0 Ja | 19 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 28 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Hochwasserschutz          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass der Hochwasserschutz so umgesetzt wird, 
wie es oft versprochen wurde. Durch z.B. Ausbauungen der Nette, Wassermauern um die 
Häuser oder finanzielle und/oder ehrenamtlichen Unterstützung beim Wiederaufbau von 
Häusern. Meiner Meinung nach sollten lieber einmal Gelder angelegt werden, anstatt die 
Kosten immer weiter wachsen zu lassen. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Hochwasserschutz soll unteranderem beinhalten: Ausbauungen der Nette, 
Wassermauern für die Häuser, finanzielle/ehrenamtliche Unterstützung beim Wiederaufbau 
von Häusern. Zusammen mit TOP 11 nach TOP 11. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Gebäude (Kindergarten in Rhüden) werden abgerissen und neu gebaut, Familien werden 
nicht zu 100% von Versicherungen unterstützt. Die Kosten steigen von Überschwemmung zu 
Überschwemmung. 
 
Clara  
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 

✺  TOP 29 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Busse halten an mehr Haltestellen          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass mehr Bushaltestellen gebaut werden sollen. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit man nicht weit laufen muss, z.B. zur Arbeit, Schule oder nach Hause 
 
Louis 
 
Abstimmung im Ausschuss: 3 Ja | 8 Nein | 8 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 30 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Billige Busfahrkarten          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass die Busfahrkarten deutlich günstiger 
werden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll Zuschüsse geben, damit das Busfahren für alle Schülerinnen und 
Schüler kostenlos ist. Ebenfalls soll es durch Zuschüsse günstigere Wochen-, Monats- und 
Jahreskarten geben. 
 
Im Rat: Die Tickets sollen nicht kostenlos, sondern kostengünstig werden. Dieser Antrag soll 
an den Landkreis weitergegeben werden. 
 
 
Begründung 
Ich stelle den Antrag, weil es gut für die Umwelt ist, weniger Autoverkehr in der Innenstadt 
wäre und mehr Menschen mit denn Bussen fahren würden. 
 
Sheyna  
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 51 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 31 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Verbesserung des Jugendzentrums Seesen           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen ,dass das Jugendzentrum mehr anbieten sollte, 
z.B. Tanzkurse, Photoshootings, Ausflüge. Diese sollen nicht nur in den Ferien oder am 
Wochenende stattfinden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Das Thema ist uns wichtig ,weil Kinder einen Treffpunkt brauchen, um etwas zu 
unternehmen, etwas zu spielen oder einfach zum Treffen. 
 
Fenja  
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 32 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Mehr Freizeitmöglichkeiten          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass mehr Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche 
angeschafft weden. Wir wünschen uns z.b. ein kleines Kino, Paintball oder eine 
Trampolinhalle. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Idee eines Kinos soll dabei gestrichen werden. Es soll sich lediglich um 
eine Paintball- oder Trampolinhalle abgestimmt werden. 
 
Im Rat: Es soll ein Prüantrag an die Stadt Seesen gestellt werden. Sie soll prüfen, ob geannte 
Freizeitmöglichkeiten in Seesen möglich sind und uch genug Zuspruch erhalten. 
 
 
Begründung 
Unserer Meinung nach gibt es zu wenig Aktivitäten für Kinder und Jugentliche. Wenn wir z.b. 
ein kleines Kino hätten, würde Seesen wieder ein kleins bisschen blühen und wieder etwas 
attraktiv für Kinder und Jugendliche sein. 
 
Till 
 
Abstimmung im Ausschuss: 15 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 29 Ja | 17 Nein | 5 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 33 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
      

Neue Angebote im Jugendtreff          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es neue Angebote im Jugendtreff gibt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil es so wenig Angebote gibt. Man könnte vielleicht noch mehr Gesellschaftsspiele anbieten 
oder Malkurse oder Wettbewerbe veranstalten.  
 
Kimberly 
 
Abstimmung im Ausschuss: 6 Ja | 8 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 34 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Desinfektionsspender in der Schule          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es Desinfektionsspender bzw. 
Desinfektionsmöglichkeiten in den Schulen, z.B. auf den Toiletten, gibt, damit sich die 
Schüler/Schülerinnen die Hände auch noch anderst reinigen bzw. desinfizieren können.  
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag da viele Schüler und Schülerinnen uns darauf angesprochen 
haben ,dass sie sich Desinfektionsspender bzw. Desinfektionsmöglichkeiten wünschen. Das 
Thema ist uns außerdem wichtig, da wenn man sich desinfiziert die Übertragung von 
Krankheiten geringer ist. Das heißt auch, dass weniger Schüler/Schülerinnen und Lehrer 
krank werden.  
 
Maja, Finn 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 50 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 35 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Bessere Sitzgelegenheiten in der Oberschule Seesen 
         
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass in der Oberschule Seesen bessere 
Sitzgelegenheiten für die Klassenräumen und die Pausenhalle angeschafft werden. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil die Stühle in den Klassenräumen oder in anderen 
Unterrichtsräumen eklig, alt, kaputt, hässlich und unbequem sind. 
 
Lenya 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 49 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 36 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Freibad          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Freibad in Seesen gebaut wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Weil Touristen nach Seesen kommen und weil man mit Freunden Spaß hat. 
 
Ahmet 
 
Abstimmung im Ausschuss: 1 Ja | 18 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 37 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Bau/Baugenehmigung für MTB-Wege          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass eine Baugenemigung für jugendliche 
Moutainbiker im Kurpark auferlegt wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Verwaltung der Stadt Seesen möge prüfen, ob eine MTB-Strecke oberhalb 
des Kur-Parks umsetzbar wäre. Andernfalls sollen andere Standorte geprüft werden. Die 
Mountainbikefahrer sollen bei der Entscheidung miteinbezogen werden. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
In Seesen gibt es viele Mtb /downhillfahrer die Anspruch auf Downhill strecken haben .Die 
vom hauptnutzer selbst erbauten selbst erbauten strecken sind für jugendliche und 
erwachsenen auf eigene gefahr verantwortungsvoll befahrbar 
 
Thomas, Jakob 
 
Abstimmung im Ausschuss: 14 Ja | 0 Nein | 5 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 49 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 38 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Schnelleres Internet!          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es in ganz Seesen besseres Internet gibt. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit man schneller wichtige Sachen googeln kann (Einwohnerzahl Bornhausen). Damit man 
viel schneller in Apps rein gehen kann (Deutsche-Bahn von Seesen nach Hamburg). Damit 
man schneller an Informationen kommt und nicht mit E-Netz 5Minuten warten muss. 
Unternehmen brauchen auch schnelleres Internet, damit sie Emails schneller weg schicken 
können. Das würde auch weniger Arbeit fürs Rathaus bedeuten, denn man würde Pässe im 
Internet beantragen.  
 
Leon, Lucas 
 
Abstimmung im Ausschuss: 3 Ja | 11 Nein | 5 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

✺  TOP 39 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr        

Mehr Kreisel, weniger Ampeln           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es mehr Kreisel gibt und weniger Ampeln. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Dadurch fließt der Verkehr besser und weniger Unfälle entstehen. 
 
Lara  
 
Abstimmung im Ausschuss: 5 Ja | 11 Nein | 3 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat: 3 Ja | 44 Nein | 4 Enthaltungen || Abgelehnt 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 40 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
   

Entdeckungspfad für Touristen, Wanderer und Familien
          
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass im Steinway-Park ein familienfreundlicher 
Entdeckungspfad für Wanderer und Touristen eingerichtet wird. Es soll ein Pfad gebaut 
werden, wo Touristen oder andere Personen an verschiedenen Stationen interaktive 
Aufgaben bearbeiten oder Informationen über Seesen, Steinway und die Umgebung 
bekommen. Der Pfad soll für Nutzer kostenlos, beziehungsweise kostengünstig, zur 
Verfügung gestellt werden.  
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, um den Tourismus in Seesen zu fördern und um Familien eine 
Outdoor-Attraktion im Umfeld zu bieten. Wir glauben, dass sich der Steinway-Park für eine 
solche Attraktion gut eignen würde, da Steinway an sich eine bekannte Persönlichkeit ist und 
sich dies positiv auf die Bekanntheit des Entdeckungspfades auswirken könnte. Das Thema 
ist uns wichtig, weil wir viel Potential in der Idee sehen, die berühmten Persönlichkeiten aus 
Seesen hervorzuheben. 
 
Linda, Nikolas 
 
Abstimmung im Ausschuss: 14 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat: 50 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 41 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
      

Mehr Markenläden im Kaufhaus          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ins Markthaus viele neue Markenläden 
kommen können. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Unserer Meinung nach, gibt es hier zu wenig Läden. Und die Läden, die es hier gibt, sind sehr 
klein und es gibt nich so viele Klamotten oder auch Marken-Klamotten in den Läden. 
 
Joana 
 
Abstimmung im Ausschuss: 14 Ja | 0 Nein | 1 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

❒  TOP 42 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Jugend, Kultur und Tourismus  
  

Stabiles, freies WLAN           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass es freies und stabiles Wlan gibt, egal wo 
man ist.  
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Damit die Jugendlichen, falls sie zum Beispiel auf dem Spielplatz langeweile haben, was 
gucken können.  
 
Kimberly  
 
Abstimmung im Ausschuss: 0 Ja | 13 Nein | 2 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 43 

A n t r a g der Fraktion Jacobson Gymnasium in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Fußballkäfig JGS Schulhof          
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass das JGS Fußballkäfige zur Verfügung gestellt 
bekommt. Die Fußballkäfige sollten am besten die alten Fußballtore ersetzen, da diese kaputt 
sind. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll geprüft werden, ob einzelne Gitter/Netze hinter den Toren und vor den 
Büschen angebracht werden können oder ob eine gemeinsame Nutzung des Fußballkäfigs auf 
dem Gelände der OBS möglich ist. 
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil die Tore kaputt sind und der Ball jedes mal nach einem 
Fehlschuss in einem Dornbusch fliegt. Bei einem Käfig hat man den Vorteil, dass der Ball nie 
ins aus fliegt da das Netz den Ball aufhält. Uns ist das Thema wichtig, weil wir auf dem 
jetzigen Platz kein Spaß haben können. 
 
Harrys, Leon 
 
Abstimmung im Ausschuss: 19 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || Angenommen 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 44 

A n t r a g der Fraktion OBS Seesen 8b in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Indoorpark mit Paintball und Kletterpark           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass ein Indoor-Park gebaut werden soll (mit 
Attraktionen wie z.B eine Kletterhalle). 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Jugendliche sollten die Möglichkeit haben, ihre Freizeit abwechslungsreich zu gestalten und 
sich sportlich zu betätigen. Außerdem könnte ein solcher Park auch für Touristen interessant 
sein.  
 
Anita, Julanar 
 
Abstimmung im Ausschuss: 8 Ja | 8 Nein | 3 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

     TOP 45 

A n t r a g der Fraktion Sehusaschule in die Sitzung  
des fiktiven Ausschusses für Schule, Sport und Soziales        

Kunstschule           
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat der Stadt Seesen möge beschließen, dass eine Kunstschule eröffnet wird. 
 
Änderungen/ Ergänzungen 
Im Ausschuss:  -  
 
Im Rat:  -  
 
 
Begründung 
Die Kunstschule ist für die Jugendlichen oder die Kinder, damit sie in der Kunstschule 
zeichnen und malen können. 
 
Justin 
 
Abstimmung im Ausschuss: 1 Ja | 18 Nein | 0 Enthaltungen || Abgelehnt 
 
Abstimmung im Rat:  -  Ja |  -  Nein |  -  Enthaltungen ||  -  
 

  
 
 


